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Reabren antiguo paso peatonal del 
Hospital de Rengo tras serie de accidentes 

  

nueva obra para la comuna 

ovilidad y segu ridad de todos 
  

sector del Hospital de Rengo.   
semana se realizó la innecesarios. SERVI      Hospital de Rengo, Marga- El proyecto contempla a 

rita Vercic Bravo, indicó que — una serie de mejoras 
“para nosotros la situación significativas parael  segura,contribuyendoades- Esta intervención es un cla- 
e Hospital de Rango congestionar el área y redu- — ro ejemplo del compromiso 
ya atropelladas en las afue- Acceso Peatonal Inclusivo: — cirriesgos. le una gestión informada y 
a Seconsuráun muevoacce- Eliminación de Puntos Cie: empática, que escucha as 
por eso que le pedimos ayu- so peatonal, iseñado espe- 805 Se a a elimi- necesidades de la c 
da al municipio y al alcalde, cialmente para personas en los pasos peatonales dad y se apoya en anál 
y trabajando en conjunto ya situación de discapacidad, existentes que debido a su técnicos para trnsform 
estamos viendo resultados. garantizando su autonomía — mala visibilidad, generaban — positivamente el entorno. La 
Estamos felices por nuestra. y seguridad al desplazarse conflictos y situaciones de administración del Alcalde 

lazona. riesgo tanto para peatones Enrique del Barr 
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rape detaniguo mus ble ti de tránsito, 
peat calle ro el 

  

nuestros pacientes y por to- — Parada de Pasajeros Segura: como para conductores. La trabajando con dedicación 

  

  Elo sa das las pa an (Se lena add me priorización de la seguridad para que Rengo sea una co- 
El alcalde Enrique dl Baz alos vecinos que asisten al en silas de ruedas que po. derna parada de transporte vialsebasaenunexhaustio  muna más accesible, segura 
rrio Hernández, expresó: " PE Tecmo de ad Gránteneruna nueva forma público para una toma de andlsis delos lujos detráf y amable para todos sus ha- 
nuevo cruce generó riesgos — Porsu parte, la Directora del. de accederal hospital". pasajeros más organizada y oy peatonales.   
Alcalde de San Fernando sostiene reunión Ss 
con director ejecutivo de SLEP Colchagua spare 

asado martes, el alcalde d d 

Bo iva Pre ión de trat al 

e cotos des 
Educación Pública (SLES Colchagua, Rodrigo ificaton 
Valenzuela. En la instancia también par a icipó el 

equipo inbricical de Seguridad Públic: 

  

  

  

  
El encuentro tuvo como ingresar a los estableci- con el fin de prevenir nue- 
principal objetivo abordar mientos educacionales sin vosilícitos, 

rio Lazo Baeza, estableci-. los administran, por lo que 
miento que ha sido víctima esta instancia de trabajo 
degree adoiniboscensel ¿er fundamental 
último tiempo. sa reunión el alcala 
Alrespecto, eljefe comunal anunció que el equipo de públicamente la colal 
señaló que era necesario Seguridad Pública Velizar ión del ncade Pablo Silva, 
tener esta conversación unanálisisalinteriordelco- quien de inmediato se puso 

acciones — legio para detectar los pun- 
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municipio siempre estare- Además, se reforzarán las puestasy el compromiso de 
mos disponibles para co- rondas preventivas de los apoyo mutuo que se generó 
laborar, pero no podemos — patrulleros — municipales a partir de esta reunión”.  
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